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Acta Extraordinaria N.º 07-2023 

 
Acta de la sesión extraordinaria número siete, realizada por el Consejo de la Facultad de 
Ciencias de la Tierra y el Mar, el dieciocho de septiembre del dos mil veintitrés, a las ocho 
horas, en la sala de sesiones del Decanato de la Facultad. Sesión presidida por la máster 
Lilliam Quirós Arias, Decana. 
 
 
Miembros presentes: M.Sc. Lilliam Quirós Arias, decana; M.Sc. Margaret Pinnock Branford, 
vicedecana; M.Sc. Andrés Alpízar Naranjo, director, Escuela de Ciencias Agrarias; M.Sc. Ligia 
Hernando Echeverría, directora, Escuela de Ciencias Geográficas; M.Sc. Joel Sáenz Méndez, 
director, Instituto Internacional de Conservación y Manejo de Vida Silvestre; Dra. Ana Hine 
Gómez, directora, Instituto de Investigaciones y Servicios Forestales; M.Sc. Eduardo Umaña 
Rojas, director, Centro de Investigaciones Apícolas Tropicales; Lic. Mario Vargas León, director 
ejecutivo, FCTM.  
 
Miembro ausente con excusa: M.Sc. Melissa Blandón Naranjo, directora, Escuela de 
Ciencias Ambientales; M.Sc. Virya Bravo Durán, directora, Instituto Regional de Estudios en 
Sustancias Tóxicas; Sra. Andrea Belén Jiménez Matamoros, represente estudiantil; Sra. 
Nahomy Vargas Peña, represente estudiantil.  
 
Secretaria de actas: Sra. Dalys Marcela Masaya Ballestero. 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación del orden del día. 
2. Matriz de dirección ejecutiva. 

 
ARTÍCULO 1. Aprobación del orden del día. 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Buenos días, bueno iniciamos esta sesión del día, extraordinaria del día de hoy, 18 de 
septiembre de 2023 a las ocho de la mañana, darles las gracias por atender este Consejo 
Extraordinario.  
 
Se conectan virtualmente Nancy Zamora subdirectora de la Escuela de Ciencias Ambientales 
y Don Eduardo Umaña, director del CINAT y este lo demás, estaríamos presentes, Don Joel 
Sáenz, mi persona, Margaret Pinnock, don Mario Vargas, Ligia Hernando y Don Andrés 
Alpízar. 
 
El orden del día propuesto para el día de hoy sería un punto único, la aprobación, la matriz de 
la dirección ejecutiva, recordar que la sesión anterior acordamos realizar esta sesión 
extraordinaria sobre todo para ver algunos casos de participación en eventos cortos con 
respecto a un curso, principalmente el curso de estadísticas que se está ofreciendo de manera 
virtual.  
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A las ocho horas con cinco minutos se desconecta la señora Nancy Zamora Cervantes.  
 
Sin embargo, bueno ahí en la matriz, se incluyeron, se incluyó otro, un par de trámites más, 
aprovechando que la Junta de Becas, recuerden que nosotros antes estábamos en la misma 
semana, verdad, o sea, nos reuníamos lunes y Junta de Becas, se reunía jueves y ahora 
tenemos dos semanas, o sea, nos reunimos nosotros un lunes y hasta el siguiente jueves ellos 
sesionan. Entonces, para que, para dar trámite a estas solicitudes, que ya estaban 
presentadas entonces, si están de acuerdo en aprobar el orden del día con el punto único, 
matriz de dirección ejecutiva, sírvanse levantar la mano… 
 
Entonces estaríamos de acuerdo 1,2,3,4,5,6,7,8 y 9 a favor y el 9, ¿verdad?  
Sí, sí don Eduardo tiene la manita levantada 
 
Dalys Marcela Masaya Ballestero:  
 
7, don Eduardo tiene la manita levantada. Nancy se desconectó… 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Pues, ok, entonces estaríamos 7 a favor de la aprobación del orden del día. Estaba contando 
a Margaret 2 veces. 
 
Margaret Pinnock:  
 
Pero no seríamos 8 más bien… 
 
CONSIDERANDO: 
 
1. Que todos los miembros del órgano están de acuerdo con los contenidos del orden del día 

de la sesión extraordinaria N.º 07-2023. 
 
Se somete a votación la consideración anterior. 
 
VOTOS A FAVOR: 7. 
TOTAL: siete votos. 
VOTAN EN CONTRA: ninguno. 
 
POR TANTO, SE ACUERDA: 
 

1. APROBAR EL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA N.º 07-2023. 
 

2. ACUERDO FIRME Y UNÁNIME. 
 
ARTÍCULO 2. Matriz de dirección ejecutiva. 
 
Lilliam Quirós Arias: 
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Estaríamos proyectando la matriz de dirección ejecutiva, ahí don Mario le doy la palabra…  
 

UNIDAD ACUERDO PPAA DETALLE 

CINAT 

 

UNA-CO-FCTM-

ACUE-428-2023 

UNA-CO-CINAT-

ACUE-097-2023 

 

Inscripción al XIII congreso 

Mesoamericano de abejas nativas, a 

realizarse en Ciudad Guzmán, México, del 

02 al 06 de octubre 2023 (virtual) 

Derogar el acuerdo 

relativo a solicitud. 

 

INISEFOR 

UNA-CO-

INISEFOR-

ACUE-140-2023 

XII Congreso Forestal Nacional, el cual se 

celebrará del 1 al 7 de octubre de 2023 

(incluidos los días de viaje) en la ciudad de 

Flores, Peten, Guatemala. 

 

EDECA 
UNA-CO-EDECA-

ACUE-231-2023 

Curso titulado “Formación en ciencia de 

datos”, Curso se realizará en dos   

módulos: (módulo 1: Herramientas 

estadísticas para el análisis de datos, a 

partir del 4 de setiembre hasta el 23 de 

noviembre del presente año) (módulo 2: 

Análisis de datos y representación con R, 

a partir del 30 de noviembre del 2023 hasta 

el 4 de abril del 2024). brindado por la 

Universidad Politécnica de Valencia de 

España de manera virtual. 

 

Patrocinado por la 

Vicerrectoría de 

Investigación con 

recursos de la JB 

 

ECA 
UNA-CO-ECA-

ACUE-231-2023 

Patrocinado por la 

Vicerrectoría de 

Investigación con 

recursos de la JB 

 
Mario Vargas León: 
 
Bueno, estamos aprovechando para derogar un acuerdo de Mario Gallardo Flores, por 47 
dólares, porque ese lo devolvió a la Junta de Becas porque coincidía con el otro. Entonces él 
escogió que llevara el curso de R. Y luego del INISEFOR nos pidieron que, si podíamos incluir 
esta solicitud de Henry Sánchez porque la actividad tendría que aprobarse hoy perdón hoy, 
para que la Junta de Becas lo vea el jueves, porque veía que la actividad es muy pronto, es el 
del primero al 7 de octubre y tendríamos, por lo que nos reunimos, ¿verdad? Dos solicitudes 
para el curso de este de R que sería bueno de la Escuela de Ciencias Ambientales de Adrián 
Delgado Torres, él es administrativo y viene con toda verdad porque tiene que traer cómo se 
llama eso, Dalys, el criterio, el aval técnico de recursos humanos, viene con todo y una solicitud 
de la Escuela de Ciencias Agrarias de Alejandro Vargas Martínez. Eso sería. 

 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Adelante don Eduardo. 

https://agd.una.ac.cr/share/s/WbWNwWM5SQGPufxEUU4ssQ
https://agd.una.ac.cr/share/s/WbWNwWM5SQGPufxEUU4ssQ
https://agd.una.ac.cr/share/s/rUbZsyvBRRykyKCkFV7Hfg
https://agd.una.ac.cr/share/s/rUbZsyvBRRykyKCkFV7Hfg
https://agd.una.ac.cr/share/s/e_gBRUcVTaO4Vt83VE5FdQ
https://agd.una.ac.cr/share/s/e_gBRUcVTaO4Vt83VE5FdQ
https://agd.una.ac.cr/share/s/e_gBRUcVTaO4Vt83VE5FdQ
https://agd.una.ac.cr/share/s/8ZGMEIWAQA2mVnUFDHYLLw
https://agd.una.ac.cr/share/s/8ZGMEIWAQA2mVnUFDHYLLw
https://agd.una.ac.cr/share/s/4hAqig1RSvGrZxZELoCceg
https://agd.una.ac.cr/share/s/4hAqig1RSvGrZxZELoCceg
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Mario Vargas León: 
 
Tiene que abrir el micrófono… 
 
Margaret Pinnock: 
 
Lo tiene cerrado... 
 
Mario Vargas León: 
 
Don Eduardo tiene el micrófono cerrado. 
 
Eduardo Umaña: 
 
Sí, buenos días a todos y a todas. Disculpen si es que estaba, había levantado la mano porque 
tenía entendido como que estaba desconectado cuando se estaba aprobando el orden del día, 
entonces por eso era que tenía la mano levantada. No era ninguna pregunta, sí, gracias. 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
No, don Eduardo sí estaba conectado usted, usted sí estaba, fue doña Nancy que se 
desconectó… 
 
Eduardo Umaña Rojas: 
 
Ah, ok, gracias. 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Sí, solamente es recordar con respecto a la matriz, que esto se tramita con el remanente de 
Junta de Becas, entonces bueno, hay suficientes, de acuerdo a la información que recibimos, 
había suficientes recursos, esperamos que todavía haya para que sea posible la participación 
de estos compañeros y sí compañeros todos, entonces si no hay más someteríamos 
aprobación la matriz de la…. 
 
Joel Sáenz:  
 
Ahí vi dos montos distintos para un mismo curso… 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Sí, 1108 y 1000. 
 
Joel Sáenz:  
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1108 y 1000 se supone el otro estaba en el 1500…. 
 
Mario Vargas León: 
 
Vieras que todo viene con montos diferentes… 
 
Ligia Hernando Echeverría: 
 
Pero el costo es mil dólares.  
 
Mario Vargas León: 
 
De los que hemos aprobado anteriormente, unos vienen por 1000 y otros vienen con 1138 
otros vienen, sí por 1012… Y así…. 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Incluso si había unos que era como 543 algo así cada módulo, ajá. 
 
Mario Vargas León: 
 
Sí tiene razón, yo también… 
 
Lilliam Quirós Arias: 
 
Bueno, ahí Junta de Becas como es un mismo curso, recuerden que nosotros hemos tratado 
de que si alguien va dos personas a un mismo curso, que esto lo tengamos presente, verdad, 
que en algunos casos de ahí hay algunos, algunas ayudas adicionales que el académico pueda 
este aprovechar, pero cuando son un montón de Junta de Becas, o sea, deberían ser iguales, 
o sea, entonces ahí está como extraño está buena la observación de don Joel y ahí que Junta 
Becas, defina, digamos si va a definir un montón unificado para todos o este va aprobar con 
de acuerdo a esto. 
 
Entonces, si están de acuerdo en aprobar la matriz en la dirección ejecutiva, sírvanse levantar 
la mano, don Joel persona Margaret, mi persona, don Mario, Ligia, Andrés y conectados estaría 
don Eduardo. 
 
Seríamos 8, entonces 7 perdón, entonces en firme para tramitar. 
 
Gracias, bueno, eso sería todo de esta sesión extraordinaria, agradecerles muchísimo la 
anuencia de reunirnos tan temprano. 
 
Ahora, Margaret tiene comisión curricular, de una vez muchísimas gracias. 
 
Buen día y fin, buen inicio de semana… 
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2.1. UNA-CO-FCTM-ACUE-428-2023 
 
CONSIDERANDO:  
 

1. Que mediante transcripción de acuerdo UNA-CO-FCTM-ACUE-428-2023, de fecha 12 de 
setiembre del 2023, el Consejo de la Facultad de Ciencias de la Tierra y el Mar, acordó: 
AVALAR ANTE JUNTA DE BECAS LA AYUDA ECÓNOMICA POR $47 (CUARENTA Y 
SIETE DÓLARES), PARA QUE EL FUNCIONARIO MARIO GALLARDO FLORES 
PARTICIPE DE FORMA VIRTUAL EN EL XIII CONGRESO MESOAMERICANO DE 
ABEJAS NATIVAS, A REALIZARSE EN CIUDAD GUZMÁN, MÉXICO, DEL 02 AL 06 DE 
OCTUBRE2023 (VIRTUAL). 
 

2. Que el acuerdo anterior se remitió a la Junta de Becas; sin embargo, este lo devolvió ad-
portas con la observación de que la Junta de becas no atenderá solicitudes de participación 
en eventos cortos, que se lleven de manera simultánea por un mismo funcionario y dado 
que al funcionario se le tramitó una ayuda del 26 de setiembre al 23 de noviembre del 2023, 
este se encontraría en esa situación. 

 
3. Que se le consultó al funcionario cuál de las peticiones deseaba desestimar y este indicó que retiraba 

su participación en el XIII Congreso Mesoamericano de abejas nativas, a realizarse en Ciudad 
Guzmán. 

 
Se somete a votación la consideración anterior. 
 
VOTOS A FAVOR: 7. 
TOTAL: siete votos. 
VOTAN EN CONTRA: ninguno. 
 
POR TANTO, SE ACUERDA: 
 

2. DEROGAR EL ACUERDO UNA-CO-FCTM-ACUE-428-2023, RELATIVO A LA 
AYUDA ECONÓMICA DEL FUNCIONARIO MARIO GALLARDO FLORES, 
PARA QUE PARTICIPARA DEL XIII CONGRESO MESOAMERICANO DE 
ABEJAS NATIVAS, DEBIDO A QUE SE LE APROBÓ OTRA AYUDA 
ECONÓMICA, LA CUAL QUE SE ENCUENTRA DENTRO DEL MISMO 
PERÍODO DE ESTE CONGRESO, LO QUE CONTRAVIENE LO DISPUESTO 
POR LA JUNTA DE BECAS, EN CUANTO A PARTICIPACIÓN DE 
FUNCIONARIOS EN EVENTOS CORTOS SIMULTÁNEOS.  
 

3. ACUERDO FIRME Y UNÁNIME.  
 
2.2. UNA-CO-INISEFOR-ACUE-140-2023 
 
CONSIDERANDO: 
 

https://agd.una.ac.cr/share/s/WbWNwWM5SQGPufxEUU4ssQ
https://agd.una.ac.cr/share/s/e_gBRUcVTaO4Vt83VE5FdQ
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1. El Que mediante transcripción de acuerdo UNA-CO-INISEFOR-ACUE-140-202, de fecha 13 
de setiembre del 2023, suscrito por la doctora Ana Hine Gómez, presidenta de Consejo de 
Unidad, Instituto de Investigación y Servicios Forestales, se aprueba la ayuda económica 
por $2.194,00 (dos mil ciento noventa y cuatro dólares) a favor del funcionario Henry 
Sánchez Toruño para que participe del XII Congreso Forestal Nacional, el cual se celebrará 
del 1 al 7 de octubre de 2023 (incluidos los días de viaje) en la ciudad de Flores, Peten, 
Guatemala, con la ponencia “Composición y estructura florística en un gradiente altitudinal 
del pacifico de Costa Rica”.  
 

2. Que mediante transcripción de acuerdo UNA-JB-ACUE-600-2023, la Junta de Becas 
informa el disponible de ₡160.334.464,00 (ciento sesenta millones trescientos treinta y 
cuatro mil cuatrocientos   sesenta   y   cuatro), de   la   asignación   del presupuesto   adicional   
de ₡200.000.000,00 (doscientos   millones   de colones), para la atención de solicitudes de 
eventos de capacitación y divulgación del quehacer universitario, comunicado con acuerdo 
UNA-JB-ACUE-431-2023. 

 
Se somete a votación la consideración anterior. 
 
VOTOS A FAVOR: 7. 
TOTAL: siete votos. 
VOTAN EN CONTRA: ninguno. 
 
POR TANTO, SE ACUERDA: 
 

4. AVALAR ANTE JUNTA DE BECAS EL ACUERDO UNA-CO-INISEFOR-ACUE-
140-2023, MEDIANTE EL CUAL EL CONSEJO DE UNIDAD DEL INSTITUTO 
DE INVESTIGACIÓN Y SERVICIOS FORESTALES, APROBÓ UNA AYUDA 
ECONÓMICA POR US$2.194,00 (DOS MIL CIENTO NOVENTA Y CUATRO 
DÓLARES), PARA QUE EL FUNCIONARIO HENRY SÁNCHEZ TORUÑ 
PARTICIPE CON LA PONENCIA “COMPOSICIÓN Y ESTRUCTURA 
FLORÍSTICA EN UN GRADIENTE ALTITUDINAL DEL PACIFICO DE COSTA 
RICA” EN EL XII CONGRESO FORESTAL NACIONAL, EL CUAL SE 
CELEBRARÁ DEL 1 AL 7 DE OCTUBRE DE 2023 (INCLUIDOS LOS DÍAS DE 
VIAJE) EN LA CIUDAD DE FLORES, PETEN, GUATEMALA. 
 

5. SOLICITAR A LA JUNTA DE BECAS QUE, DEL PRESUPUESTO ADICIONAL 
RECIBIDO PARA LA ATENCIÓN DE SOLICITUDES DE EVENTOS DE 
CAPACITACIÓN Y DIVULGACIÓN DEL QUEHACER UNIVERSITARIO, AVALE 
LA PETICIÓN EXPUESTA EN EL ACUERDO UNA-CO-INISEFOR-ACUE-140-
2023, PARA QUE SE LE OTORGUE AL FUNCIONARIO HENRY SÁNCHEZ 
TORUÑO UNA AYUDA ECONÓMICA POR US$2.194,00 (DOS MIL CIENTO 
NOVENTA Y CUATRO DÓLARES). 
 

6. ACUERDO FIRME Y UNÁNIME.  
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2.3. UNA-CO-EDECA-ACUE-231-2023 
 
CONSIDERANDO: 
 
1. El Que mediante transcripción de acuerdo UNA-CO-EDECA-ACUE-231-2023, de fecha 14 

de setiembre del 2023, suscrito por la máster Melissa Blandón Naranjo, presidenta del 
Consejo de Unidad Académica de la Escuela de Ciencias Ambientales, se aprobó una ayuda 
económica por un monto de $1.108,00 (mil ciento ocho dólares) para el señor Adrián 
Delgado Torres, pueda participar en el curso Formación en Ciencias de Datos, impartido por 
la Universidad Politécnica de Valencia, de manera virtual, a realizarse del 25 de septiembre 
2023 al 23 de noviembre 2023 (I módulo) y del 30 de noviembre 2023 al 04 de abril 2024.  
 

2. Que mediante transcripción de acuerdo UNA-CO-EDECA-ACUE-231-2023, de fecha 14 de 
setiembre del 2023, suscrito por la máster Melissa Blandón Naranjo, presidenta del Consejo 
de Unidad Académica de la Escuela de Ciencias Ambientales, se aprobó una ayuda 
económica por un monto de $1.108,00 (mil ciento ocho dólares) para el señor Adrián 
Delgado Torres, pueda participar en el curso Formación en Ciencias de Datos, impartido por 
la Universidad Politécnica de Valencia, de manera virtual, a realizarse del 25 de septiembre 
2023 al 23 de noviembre 2023 (I módulo) y del 30 de noviembre 2023 al 04 de abril 2024. 

 
Se somete a votación la consideración anterior. 
 
VOTOS A FAVOR: 7. 
TOTAL: siete votos. 
VOTAN EN CONTRA: ninguno. 
 
POR TANTO, SE ACUERDA: 
 

7. AVALAR ANTE JUNTA DE BECAS EL ACUERDO UNA-CO-EDECA-ACUE-231-
2023, RELATIVO A LA PARTICIPACIÓN DEL FUNCIONARIO ADRIÁN 
DELGADO TORRES EN EL CURSO “FORMACIÓN EN CIENCIA DE DATOS”, EL 
CUAL SE REALIZARÁ EN DOS MÓDULOS, MODULO 1: HERRAMIENTAS 
ESTADÍSTICAS PARA EL ANÁLISIS DE DATOS, DEL 26 DE SETIEMBRE AL 23 
DE NOVIEMBRE DEL 2023 Y EL MODULO 2: ANÁLISIS DE DATOS Y 
REPRESENTACIÓN CON R, DEL 30 DE NOVIEMBRE DEL 2023 AL 4 DE ABRIL 
DEL 2024, IMPARTIDO POR LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE VALENCIA 
DE ESPAÑA DE MANERA VIRTUAL, CON RECURSOS DE LA VICERRECTORÍA 
DE INVESTIGACIÓN, POR UN MONTO CORRESPONDIENTE A $1.108,00 (MIL 
CIENTO OCHO DÓLARES EXACTOS). 
 

8. ACUERDO FIRME Y UNÁNIME.  
 

2.4. UNA-CO-ECA-ACUE-231-2023 
 
CONSIDERANDO: 
 

https://agd.una.ac.cr/share/s/8ZGMEIWAQA2mVnUFDHYLLw
https://agd.una.ac.cr/share/s/4hAqig1RSvGrZxZELoCceg
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1. Que mediante transcripción de acuerdo UNA-CO-ECA-ACUE-231-2023, de fecha 14 de 
setiembre del 2023, suscrito por el máster Alonso Calvo Araya, presidente a.i., del Consejo 
de Unidad Académica de la Escuela de Ciencias Agrarias, se aprobó una ayuda económica 
por un monto de $1.00,00 (mil dólares) para el señor Alejandro Vargas Martínez, pueda 
participar en el curso Formación en Ciencias de Datos, impartido por la Universidad 
Politécnica de Valencia, de manera virtual, a realizarse del 25 de septiembre 2023 al 23 de 
noviembre 2023 (I módulo) y del 30 de noviembre 2023 al 04 de abril 2024. 
 

2. Que según comunicó de forma verbal, el doctor Jorge Herrera Murillo, vicerrector de 
investigación, que si bien la documentación del curso “Formación en Ciencia de Datos”, 
indica que comenzaría el 4 de setiembre del 2023, este fue un dato preliminar; ya que 
oficialmente el primer módulo iniciará el 26 de setiembre del 2023. 
 

Se somete a votación la consideración anterior. 
 
VOTOS A FAVOR: 7. 
TOTAL: siete votos. 
VOTAN EN CONTRA: ninguno. 
 
POR TANTO, SE ACUERDA: 
 

9. AVALAR ANTE JUNTA DE BECAS EL ACUERDO UNA-CO-ECA-ACUE-231-
2023, RELATIVO A LA PARTICIPACIÓN DEL FUNCIONARIO ALEJANDRO 
VARGAS MARTÍNEZ EN EL CURSO “FORMACIÓN EN CIENCIA DE DATOS”, 
EL CUAL SE REALIZARÁ EN DOS MÓDULOS, MÓDULO 1: HERRAMIENTAS 
ESTADÍSTICAS PARA EL ANÁLISIS DE DATOS, DEL 26 DE SETIEMBRE AL 23 
DE NOVIEMBRE DEL 2023 Y EL MÓDULO 2: ANÁLISIS DE DATOS Y 
REPRESENTACIÓN CON R, DEL 30 DE NOVIEMBRE DEL 2023 AL 4 DE ABRIL 
DEL 2024, IMPARTIDO POR LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE VALENCIA 
DE ESPAÑA DE MANERA VIRTUAL, CON RECURSOS DE LA VICERRECTORÍA 
DE INVESTIGACIÓN, POR UN MONTO CORRESPONDIENTE A $1.000,00 (MIL 
DÓLARES EXACTOS). 
 

10. ACUERDO FIRME Y UNÁNIME.  
 
A las ocho horas con trece minutos se levanta la sesión.  
 
 
 
 
M.Sc. Lilliam Quirós Arias 
Presidenta 
Consejo de la Facultad de Ciencias de la Tierra y el Mar 
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